
Durante uma cerimônia que contou com a presença 
de diversas autoridades políticas, entre elas o 
secretário da Indústria, Comércio e Serviços, Silvio 
Dreveck, um vídeo da deputada federal Carolina 
Di Toni (PL) parabenizando pelo evento e pela 
gestão, o presidente de Associação Catarinense de 
Supermercados, Alexandre Simioni, foi reconduzido ao 
cargo nesta quarta-feira, 27, junto com a nova diretoria 
que comandará a Associação no próximo biênio, 

O evento premiou ainda as empresas que mais se 
destacaram no setor supermercadista. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O governo do Estado bem que tentou colocar panos 
quentes, mas o Tribunal de Contas de Santa Catarina 

(TCE/SC) foi a fundo na questão da parceria/contrato 
com a empresa piauiense de telemedicina. Mesmo após 
a exoneração do presidente do Centro de Informática 
e Automação do Estado de Santa Catarina S.A. (Ciasc), 
órgão responsável pelo acordo, mesmo após o 
governador Jorginho Mello (PL) ter pedido a suspensão 
das atividades com a empresa, o TCE/SC determinou, 
de maneira cautelar, que o Ciasc suspenda os efeitos 
do acordo de parceria e "qualquer outro termo ou 
contrato" celebrado com a empresa Íntegra Saúde Digital 
Telemedicina LTDA.

A decisão, assinada pelo vice-presidente e conselheiro-
relator, José Nei Ascari, também determina que o Ciasc 
se abstenha de assinar qualquer contrato, ajuste ou 
negócio com outros órgãos públicos ou privados em 
decorrência do Acordo de Parceria/Contrato celebrado 
com a Íntegra Saúde e delibera para que a Diretoria-Geral 
de Controle Externo do TCE/SC avalie a autuação de 

processos sobre outras parcerias celebradas pelo Ciasc 
para fins de eventual aprimoramento dos processos e 
normas internas. Ou seja, há uma leve desconfiança de 
que outros contratos firmados anteriormente possam ter 
sido feitos nos mesmos moldes. 

O texto do documento levanta, ainda, outras 70 questões 
que precisam ser esclarecidas se o Estado chegou a 
pagar algo para a Integra Saúde por conta da assinatura 
do contrato, porque quem aquele modelo de negócio foi 
aprovado e a participação da Secretaria de Saúde no 
processo. Além disso, o TCE/SC também quer entender se 
aquele contrato seria, realmente, o mais vantajoso para 
o Estado.

É, o final de ano dos responsáveis pelo Ciasc não será 
dos mais tranquilos com este pente-fino realizado pelo 
Tribunal de Contas, mas é preciso deixar tudo às claras, 
para que um órgão que está sob a “gestão” de Jorginho 
não venha a depor contra ele nas próximas eleições. Até 
porque, tudo vira motivo de apontamentos na corrida 
eleitoral.

Ciasc terá que se explicar ao TCE/SC

Acats empossa nova diretoria

Foto: ACATS/Divulgaçao
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Aprovado
O projeto de lei que autoriza o fornecimento de medicamentos à base de cannabis pelo Sistema Único de Saúde (SUS) 

em Santa Catarina foi aprovado no plenário da Assembleia Legislativa nesta quarta-feira, 27. A iniciativa, de autoria da 
deputada Paulinha (Podemos), vinha sendo discutida desde 2021 e agora segue para sanção do governador Jorginho 
Melo. O texto aprovado prevê que a Secretaria de Estado da Saúde deverá criar, no prazo de 30 dias a partir da 
publicação da lei, uma comissão para definir as diretrizes e implantar a política em todo o estado.

Corte de gastos 1
Com o objetivo de adequar a explosão de gastos 

públicos nos próximos anos e dar sobrevida ao arcabouço 
fiscal em vigor desde o ano passado, o governo anunciou 
um pacote de corte de gastos obrigatórios. Entre os 
principais pontos da proposta de contenção de gastos 
estão a redução a médio prazo do abono salarial e um 
teto no reajuste do salário mínimo. Para distribuir o 
impacto dos cortes aos mais ricos, o governo propõe 
acabar com brechas que burlam o teto dos supersalários 
no serviço público e reformar a previdência dos militares.

Corte de gastos 2
O pacote também prevê a limitação na concessão de 

benefícios fiscais enquanto as contas do governo estiverem 
deficitárias e um teto no crescimento das emendas 
parlamentares. Para reduzir o impacto político dos cortes 
de gastos obrigatórios, o governo enviará proposta para 
elevar a faixa de isenção do Imposto de Renda (IR) para 
quem ganha até R$ 5 mil, em troca de uma alíquota efetiva 
de 10% para quem recebe mais de R$ 50 mil por mês. As 
mudanças no IR terão impacto zero nas contas públicas e 
antecipam a segunda fase da reforma tributária,

Com o pé na presidência
Pela movimentação, e contando com o apoio do governador Jorginho Mello, Júlio Garcia já está com um pé 

na presidência da Alesc. Esta semana, ele recebeu o apoio dos deputados Altair Silva, Pepê Collaço e Zé Milton 
Schaeffer, do Progressistas, para o retorno ao cargo.

A eleição do presidente e da nova Mesa Diretora da Alesc será em fevereiro de 2025 e Garcia concorre em chapa 
única. Esta será a quarta vez que ele assumirá a presidência da Casa.

Primeira PPP
O governador Jorginho Mello definiu a concessão patrocinada do Aeroporto de Jaguaruna pelos próximos 30 anos. 

O leilão foi realizado na manhã desta quinta-feira, 28, na sede da B3, em São Paulo. Com duas propostas em disputa, o 
Consórcio Aeroportuário Regional Sul, formado pelas empresas RDL e Planaterra, foi proclamado vencedor para atuar 
na exploração, manutenção e expansão do aeroporto. Considerando a participação pública e privada, o investimento 
estimado no projeto ao longo de 30 anos poderá chegar a mais de R$ 70 milhões.


